

En juin à la Sauvegarde 37

Newsletter

Assemblée générale Sauvegarde 37 : 22 juin 2023

Temps fort de la vie associative, les différents acteurs et partenaires se sont réunis pour la présentation du bilan de l'année 2022 et les projets à venir. M. Pierre MABIRE, président et les membres du bureau ont été élus pour 3 ans selon les nouveaux statuts associatifs. Le Président a retracé les évènements 2022 insistant sur la crise sociale du secteur de la protection de l'enfance et les difficultés majeures de recrutement que l'association vit, sur fond d'augmentation des besoins des enfants et familles vulnérables. L'assemblée générale s'est clôturée par la visite de la Maison parents enfants en rénovation pour les premières activités familiales de septembre 2023.



Composition du nouveau conseil d'administration (au 22 juin 2023)

Pierre MABIRE	Président	
Monique JULLIEN	Vice-présidente	
Philippe BERNARD	Vice-Président	
Claudy BILLON	Secrétaire	
Martine SERRA	Secrétaire adjointe	
Denis MERCIER	Trésorier	
Jean-Pierre GRANGER	Trésorier adjoint	
M. BARBOT	M. DE MONTILLE	Mme DUCOS - FONFREDE
Mme GERDET	M. GUERIN	M. LAPEYRE
Mme MAZURIER	M. PAPIN	M. OREAL
M. VALLÉE		

Contributions des professionnels du milieu ouvert à la réécriture des projets de services et de pôle

En avril 2023, le Comité de Pilotage « Projets des services du Pole milieu ouvert » a lancé des comités techniques sur cinq thématiques : promotion des droits des bénéficiaires, gestion des risques et des paradoxes, pluriprofessionnalité, communication, participation des enfants et des familles.

Les différents groupes, composés des différents métiers et services du pôle, se sont réunis plusieurs fois depuis avril afin de réfléchir sur des fiches actions.

Présentées lors de la restitution du 27 juin dernier, les fiches actions permettront d'entamer la réécriture des projets du SIEMO et du SAPED, ainsi que le projet de Pôle.

Rapport d'activité associatif et les comptes annuels

Le rapport d'activité 2022 et les comptes annuels validés par l'assemblée générale du 22 juin 2023 sont disponibles sur le site internet www.sauvegarde37.fr

-> https://sauvegarde37.fr/retour-sur-lassemblee-generale-2023/



La grande récré pour l'enfance, partenaire du SAPED



La Grande Récré pour l'Enfance soutient, depuis 2017, le service d'accompagnement de placements éducatifs à domicile dans ses missions d'accompagnement des enfants et familles. Pour les équipes qui travaillent avec les familles à développer leurs compétences quotidiennes auprès de leurs enfants, ce don de jeux neufs adaptés aux tranches d'âge et aux besoins des enfants est un réel support.

Projet solidaire des élèves de CM1 de l'école de Luynes

Le pôle hébergement de la Sauvegarde 37 est intervenu au sein de l'école primaire « Albert Camus » de Luynes, dans le cadre d'un projet solidaire porté par une classe de CM1. Le point de départ du projet vient d'une idée qui a émergé en conseil coopératif de classe, lors d'une discussion entre enfants autour de l'envie de mener une action de solidarité, organisée et mise en œuvre par leurs propres moyens.

Après échange avec la professeure des écoles, deux cheffes de service éducatif se sont rendues auprès des élèves pour répondre à leurs questions sur le public accompagné et expliquer notre mission de protection de l'enfance.

Les élèves ont organisé une collecte de livres et de jeux de société à destination des enfants de la Sauvegarde 37 ; collecte qui a été effective le 16 juin dernier, dans une ambiance conviviale. Les enfants étaient ravis de transmettre leur matériel à d'autres : ils ont fait part de leur engagement et leur valeur de solidarité au travers de petits mots personnalisés placés dans chaque livre donné.

Un beau projet solidaire qui viendra ravir les enfants du pôle hébergement!





L'équipe du SRP propose aux salariés de recycler les bouchons en plastique

L'équipe du service de réparation pénale, en partenariat avec Precious Plastic Touraine, propose aux salariés de la Sauvegarde 37 de collecter leurs bouchons en plastique.

<u>L'association Precious Plastic Touraine</u> vise à réduire la pollution plastique par la transmission de connaissances et la fabrication d'objets design, durables et désirables pour que les plastiques de Touraine finissent ailleurs que dans les océans.

Plusieurs « tubes collecteurs » sont à disposition des professionnels de l'association.







